

INAUGURACIÓN DE UN COLEGIO

Asistió a la Ceremonia
el Presidente de la
República

OLIVOS, 4. — Brillantes contornos tuvo la ceremonia realizada hoy con motivo de la inauguración del colegio parroquial Jesús en el Huerto de los Olivos.

El programa de actos preparado se inició a las 9.30 con una misa solemne, oficiada por el cura párroco, presbítero Julio I. Bastos. Asistieron a la ceremonia el presidente de la Nación, y su esposa, Da. Elena Faggionato; el gobernador de la provincia de Buenos Aires, Dr. Oscar E. Alende, y su esposa; el presidente de Aerolíneas Argentinas, comodoro Güiraldes; el obispo de San Isidro, monseñor Dr. Antonio M. Aguirre; el intendente municipal, Sr. Armando C. Astuena; autoridades nacionales, provinciales, municipales, eclesiásticas y numeroso público.

Instantes después, los asistentes se trasladaron a la dirección del establecimiento con el objeto de firmar el libro de oro y un pergamino alusivo a la fundación del mismo, luego de lo cual el Dr. Frondizi procedió a cortar la cinta simbólica, dirigiéndose a ocupar el palco levantado en el patio del colegio.

El izamiento de la bandera nacional estuvo a cargo del fundador del colegio, presbítero Julio I. Bastos, quien fué escoltado por los directores del instituto, señoras Nora de Madrid de Senosiain y María Inés Solari de Sirven, y profesor Mario C. Di Scipio. Posteriormente, la banda municipal ejecutó el Himno Nacional, que fué coreado por la concurrencia.

El acto central de bendición del colegio estuvo a cargo del obispo de San Isidro, apadrinando el mismo el presidente de la Nación y su esposa. Una delegación de alumnos hizo entrega de sendos ramos de flores a la Sra. de Frondizi y a la Sra. de Alende. Acto seguido fué exhibida la bandera de gala del establecimiento, donada por la esposa del primer mandatario.

Hizo uso de la palabra a continuación el administrador de la comisión ejecutiva, Sr. Emilio A. Begue, quien se refirió a la importancia de la creación de la escuela y lo que ello significaba para la formación integral de la niñez. Habló a continuación el presbítero Julio I. Bastos, quien reseñó los esfuerzos realizados para levantar el colegio, enumerando a continuación a los colaboradores en tal obra.

Monseñor Aguirre tuvo palabras de elogio para el padre Bastos y corroboró en un todo las palabras de éste con respecto a la labor desarrollada. A instancias del numeroso público presente, el Dr. Frondizi dirigió una breve alocución, en la que se refirió a la gran necesidad existente en todo el país de escuelas, manifestando que el gobierno realizará lo que esté a su alcance en tal sentido. Por último, expresó, dirigiéndose a los alumnos: "Y ustedes, niños, que vendrán a esta escuela, serán niños extraordinariamente felices, como todos los niños que van a la escuela; que pueden volver a su hogar a contarles a sus padres lo que han aprendido en la escuela. Pero difícilmente, a lo largo y a lo ancho de la República habrá otros niños tan felices, porque cuando ustedes sean mayores les podrán decir a sus hijos: "Fuimos a una escuela que creó un sacerdote, sobre cuyos ojos Dios hizo bajar la noche, pero puso el sol perenne en su corazón".